



Auch Hollywoodstar Michael Douglas freute sich schon über ein Porträt von Frank Krüger aus Cala Rajada (o.). Rechts sein Bild von Olympiasieger Georg Hettlich.



## Olympia-Stars in Öl

Von Mallorca nach Turin: Frank Krüger brachte Glasgow, Künzel, Pechstein & Co. auf die Leinwand

**F**ranks Krüger ist im Olympia-Fieber. Der in Cala Rajada lebende Künstler reist an diesem Freitag, 24. Februar, zu den Winterspielen in Turin. Seine aktuellsten Gemälde sind schon lange da.

Seit Beginn der Spiele werden einige Bilder von Krüger im Champions Club von Turin ausgestellt. Der Kunstmaler hat Ölgemälde von deutschen Wintersportlern angefertigt, die in diesen Tagen den olympischen Traum erleben: Man sieht die Kombinierer Björn Kircheisen und Georg Hettlich, die Langläufer/innen Claudia Künzel, Manuela Henkel und Jens Filbrich, die Biathletinnen Andrea Henkel, Uschi Disl und Martina Glasgow, Eisschnellläuferin Claudia Pechstein und Martina Ertl (Ski alpin).

Frank Krüger will seine Bilder signieren lassen und sie dann für einen guten Zweck versteigern. Einem Bericht der Deutschen Presse-Agentur zufolge soll das Gemälde von Claudia Pechstein bereits einen Liebhaber gefunden haben, der eigenen Angaben zufolge ein fünfstelliges Gebot abgab ... (nimü)



Martina Glasgow (o. l.), Martina Ertl (o. r.), Claudia Pechstein (u. l.) und Uschi Disl (u. r.) – wie sie Frank Krüger sieht.

